

ATPV a fêté ses 10 ans

En octobre 2002, dans un local de 500m², l'entreprise Application traitement protection vernissage (ATPV) a été créée par Stéphane Roldo, gérant. Son épouse, Patricia, travaille dans cette entreprise avec lui. L'activité a commencé en mars 2003. Elle consiste à traiter des cartes électroniques en réalisant le vernissage et l'enrobage. Entre 2003 et 2005, l'entreprise a compté 7 salariés. A ce jour, ce sont 12 personnes qui travaillent chez ATPV. Cette équipe est renforcée par 5 à 10 intérimaires en cas de besoin. ATPV travaille pour les secteurs aéronautiques, ferroviaire, l'armement, le médical, la signalisation et l'industrie. En 2009, faute de pouvoir venir sur Segré en raison de la crise, Stéphane Roldo décide d'agrandir le bâtiment existant. De 500m², la surface passe à 1100 m². L'entreprise vient d'obtenir la



Tous les salariés réunis pour fêter les 10 ans de l'entreprise.

certification ISO 9001. Samedi dernier, pour fêter les 10 ans de l'entreprise, tous les salariés et leurs conjoints

se sont retrouvés dans le parc du Puy-du-Fou pour le grand parcours. La journée s'est terminée par

un dîner spectacle, qui s'est déroulé au restaurant "Le Relais", à Saint-Quentin-les-Angeles.